
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

FORZA ITALIA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
11/01/2018. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone 
 
11/01/2018. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
12/01/2018. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Lorena Ruggeri 
 
 

 Consigliere interrogante: SASSONE FRANCESCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 11/01/2018  

 Termini di riferimento per la risposta: 26/01/2018 
 
 
 

 Prog. n. 64 / 2018  
 P.G. n. 14454 / 2018   Data Protocollazione: 12/01/2018 
 Oggetto: INTERROGAZIONE SUGLI IMMOBILI PUBBLICI GESTITI DA ACER ANCORA LIBERI NON ASSEGNATI E NON MESSI A 
BANDO, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SASSONE IN DATA 11 GENNAIO 2018 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 



 
Testo:  

Al Direttore Generale  
del Comune di Bologna  

 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Sassone,  
 
con riferimento agli immobili pubblici -ad uso abitativo ed uso diverso- gestiti 
da Acer    
 
chiede di conoscere il numero degli immobili ACER ad oggi liberi (suddivisi per uso 
abitativo ed uso diverso) ma non assegnati, ed i motivi per cui non sono messi a 
bando. 
 
 
Avv Francesco Sassone  
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 


